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Appuntamenti 

CACCIA ALLA VOLPE — È il 
titolo del film che l'assoclazio* 
ne Itatia-Urss presenterà que
sta sera alle 17.30 in piazza 
Campitelli 2. nell'ambito della 
rassegna dedicata al regista so-
vietico • Vadim • Abdrascitov. 
L'ingresso ò libero. 
L'ALTRA MEDICINA E LE 
TERAPIE NATURALI — La 
cooperativa di consumo il Ca
nestro inizierà oggi, 13 feb
braio, con un incontro sull'o
meopatia, tenuto da Luigi Tori
nese una serie di conferenze 
sulla medicina alternativa e le 
terapie naturali. Gli incontri 
avranno luogo nei locali dell'o
pera salesiana di Testacelo, in 
via Zabaglia 2. La partecipazio
ne ad un incontro costa 
15.000 lire, a tutto il corso 
70.000 
SETTIMANE BIANCHE per 
ragazzi dagli 8 ai 15 anni. Le 
organizza il Centro sportivo-
studentesco iMarco Polo» di 

Taccuino 

Numeri utili 
Soccorso pubblico d'emergenza 
113 - Carabinieri 112- Questura 
centrale 4686 • Vigili del fuoco 
44444 • Cri ambulanze 5100 • 
Guardia medica 475674-'-2-3-4 
- Pronto soccorso oculistico: 
ospedale oftalmico 317041 • Poli
clinico 490887 - S. Camillo 5870 
- Sangue urgente 4956375 • 
7575893 - Centro antiveleni 
490663 (giorno). 4957972 (notte) 
• Amed (assistenza medica domici
liare urgente diurna, notturna, festi
va) 6810280 • Laboratorio odon
totecnico B R & C 312651.2.3 • 
Farmacie di turno: zona centro 
1921; Salartc-Nornentano 1922; 

Tv locali 

l 'Unità - ROMA-REGIONE GIOVEDÌ 
13 FEBBRAIO 1989 

vis G. Oandini 8/A tei. 
5768293. La località è S. Gior
gio (Bosco Chiesanuova • Vero
na) e la quota di partecipazione 
settimanale è di 354mila lire, 
comprensive di: pensione com
pleta - Viaggio in pullman o tre
no • Scuola di sci (12 ore) • 
Skipass • Noleggio sci e scar
poni • Cinema • Discoteca • Pi
scina • Assicurazione contro gli 
infortuni e acconto di prenota
zione di lOOmila lire, 
STATO E CHIESA OGGI IN 
ITALIA — cStato e Chiesa og
gi in Italia, laicità dello Stato e 
scuola di religione». E il tema 
del dibattito che si svolgerà og
gi. 13 febbraio, alle ore 18,30, 
nella sezione del Pei Campitelli, 
in Via dei Giubbonari 38. Parte
ciperanno Michele Meta (Pei). 
Giovanni Gennari, Alessandro 
Porlani (De). Bruno Landi (Psi). 
Ethel Serravano (Pri). Ernesto 
Gaudioso (Pli), Stefano Rodotà 
(Sinistra indipendente). 

IRRIGAZIONE NEL LAZIO — 
«L'irrigazione nel Lazio fattore 
di sviluppo per una moderna 
agricoltura». È questo il tema 
del convegno, organizzato dal
l'assessorato all'agricoltura e 
foreste della Regione, che si 
terrà oggi. 13 febbraio, con ini
zio alle 9,30. all'Hotel Parco 
dei Principi, in Via Mercadante 
15. Nell'ambito del convegno 
Verrà proiettato il film «La Valle 
del Liri». 
MONTI DELLA LAGA — Og
gi 13 febbraio, alle 20,30. nel 
teatro Manzoni (ex cinema 
Monte Zebio), in Via di Monte 
Zebio, su iniziativa della Lega 
ambiente, proiezione dell'adio-
visivo e dibattito sui monti della 
Laga. 
L'UNIVERSITÀ OGGI — 
«L'Università oggi» è il tema del 
dibattito che si terrà oggi, 13 
febbraio, alle 21, alla Casa del
la cultura. Il dibattito sarà coor
dinato da Giorgio Tecce. 

fst 1923: Eur 1924; Aurelio-Flami
nio 1925 • Soccorso stradale Aci 
giorno e notte 116: viabilità 4 2 1 2 -
Acea guasti 5782241 -5754315 -
57991 - Enel 3606581 • Gas pron
to intervento 5107 • Nettezza ur
bana rimozione oggetti ingombranti 
5403333 • Vigili urbani 67691. 
Centro informazione disoccupati 
Cgil 770171. 

La città in cifre 
Martedì 11 febbraio 1986, nati 37. 
di cui 17 maschi e 20 femmine; 
morti, 78. di cui 42 maschi e 36 
femmine (sotto i 7 anni: 2). I matri
moni sono stati 10. 

Lutti 
È morto il compagno Ermete Mag-
gioii. Ai familiari le condoglianze del
la sezione del Pei del Trullo, della fe
derazione. dell'Unita. La camera ar
dente si apre oggi alle 16 all'ospeda
le Spallanzani. 

• • • 
È prematuramente scomparso D 
compagno Mario Lanciotti della se
zione di Marino, iscritto al Pei dal 
1945. già dirigente di sezione. Alla 
moglie, ai figli, ai familiari tutti le 
condoglianze dei comunisti di Mari
no. della fed. dei Castelli. 

VIDEOUNO canale 59 
16 Cartoni animati: 16.45 Cartoni «Pegaso Kid». 
telefilm «La grande barriera». «Il sergente Pre-
ston»; 18.30 Sceneggiato «Pacific International 
Airport»; 19.30 Special* spettacolo: 19.35 Prima 
visione; 19.40 Sportello pensioni; 20 .30 Speciale 
spettacolo; 20.35 Bar Sport Giovedì; 21.36 Tele
film; 22.25 Pallacanestro: 23.40 «Scacco mano». 
varietà con Pippo Franco. 

GBR canale 47 
13 Telefilm «Al banco della difesa»; 14 Servizi spe
ciale Gbr nella città: 14.30 Amministratori • cittadi
ni; 16 Cartoni animati; 16.30 Cartoni «Shogun»; 17 
Cartoni «Vultus»; 17.30 Telefilm «Al banco della 
difesa»; 18.30 Telefilm «Leonele»; 19.30 Cartoni 
«Shougun l'invincibile»; 20.30 L'esperto consiglia: 
2 1 L'altro sport; 21.30 Politica; 22.30 Servili spe
ciali Gbr nella città: 23 Qui Lazio; 23.30 Film «Una 
specie di miracolo»; 1 Telefilm «Al banco della dita» 
sa». 

RETE ORO canale 27 
13.30 Telefilm «The Beverly HmbHties»; 14 Rotore-
ma; 14.30 Gioie in vetrina; 16.30 Cartoni animati: 
17 Telefilm «Una signora in gamba»; 17.30 Telefilm 
•Bellamy»; 18.30 Cartoni animati; 18.45 Redazio
nale; 19 Incontri, rubrica: 19.30 Sceneggiato «Vi
ctoria Hospital»; 2 0 Telefilm «The Beverly Hillbit-
lies»; 20.30 Cartoni animati; 2 1 Film «Per un corpo 
di donna». Regia: R. Winston con R. Wagner. M. 
Tyter Moore; 23 Special* di Reteoro; 24 Sceneggia

to «Vittorie Hospital»; 0.30 Film «L'assassino è in 
casa». 

T.R.E. canale 29-42 
11.15 Appuntamenti: 12 Telenovela «Illusione d'a
more»; 13 Telefilm «I nuovi Rookies»; 14 Telenove-
la «Povera Clara»: 15 Telenovela «Illusione d'amo
re»; 16.30 Cartoni animati; 19.30 Telenovela «Pe
vera Clara»; 20.20 Telefilm «Spazio 1999»; 21 .20 
Film «I due pezzi da 90»; 23.15 «L'opinione» di D. 
Fisichella; 23 .30 Telefilm «Tutti gli uomini di Smi-
ley». 

ELEFANTE canale 48-58 
8.55 Tu e le stelle; 9 Buongiorno Elefante; 11 Cro
nache del cinema; 12 Magic moment: 13 Piccola 
Firenze; 14.30 Vivere al cento per cento; 15 II filo di 
Arianna, spettacolo; 17.50 Attualità del cinema; 18 
Il mondo del computer; 19 Piccola Firenze; 2 0 Ru
gby: Italie-Tunisia; 21.30 La luna nel prezzo, video 
spettacolo a sorpresa; 22.60 Cronache del cinema: 
2 3 Wanna Marchi show; 1 A tutta birra, program
ma per nottambuli svegli; 1.30 Shopping in tho 
night. 

TELELAZIO canale 24-42 
13.30 Telefilm «Barnaby Jones»; 14.30 Telefilm; 
15.30 Junior Tv; 19 In Batic, corso di programma
zione; 19.10 Telefilm «Sonorità Andrea»; 20.15 TL 
2 4 ore; 20 .45 Film «Una ragazza inglese»; 22.15 
Telefilm «California Fever»; 23.15 TL 2 4 ore; 23 .30 
Film «Dolce veleno». Regia: N. Black con A. Perfcins. 
T. Weid-

Il partito 
ASSEMBLEE — POSTELEGRAFO
NICI alle ore 17 presso Ostiense 
Nuova (via G. Bove) assemblea con a 
compagno Lucio Libertini del C.C.: 
PONTE MILV10 alle ore 18.30 as
semblea precongressuale con i com
pagni Paolo Leon e Paolo Ckrfì; 
OSTIA ANTICA alle ore 18 assem-
blea con la compagna Licia PereOi; 
NOMENTANO ade ore 18 assem
blea sulle questioni intemazionali con 
il compagno Giovanni Magnobni; 
FERROVIERI EST alle ore 17 presso 
Esqmlmo assemblea sulle questioni 
internazionali con 4 compagno Mario 
Mammucari: DECIMA aDe ore 18 as
semblea precongressuale: OTTAVIA 
CERVI alle ore 18 assemblea sullo 
sport con il compagno Claudio Sie
na: ESQU1LINO aDe ore 18 assem
blea su «Giovani ed occupazione» 
con i compagni Esterino Montino e 
Carlo Fiorali: CENTRO ade ore 18.30 
assemblea sul programma per Roma 
con il compagno Francesco Grano
ne: ACILIA SAN FRANCESCO afte 
ora 18 assemblea precongressuale 
con • compagno Mauro Sarreccraa: 
MONTEVERDE NUOVO afta ora 19 
assemblea sul Partito: MONTE-
SPACCATO aee ora 18 assemblea 
precoorcssuate con i compagno 

Franco Vichi: CELLULA TELEA-
DISP. ore 16.30 presso sezione Eur 
assemblea: CELLULA CREDITO ITA
LIANO aB* are 17.30 presso sezione 
Eur assemblea: CAMPITELLI ade ore 
18.30 assemblea pubblica su «Stato 
• chiesa: il nuovo Concordato ogg». 
partecipano S. Rodotà. O. Roman. 
B. Landi. P. Forlani, Serravate, e rap
presentanti del PstS e PS. 

ZONA CASIUNA — Alle ore 
19.30 presso Finocchio riunione dei 
segretari di sezione (Puicaneth. Cul
lo). 
DflPAATBMENTO PROBLEMI SO
CIALI — Alle ere 17.30 MÌ federa
zione riunione sui Servizi educativi 
(Forti. FiGsn). 

GRUPPO PCI ALLA PROVINCIA 
— Atta ore 16 in sede' riunione dei 
gruppo con presenza obbfigatorìa. 
Ut COMMISSIONE DEL COMITA
TO FEDERALE SUI TEMI DELLA 
LIBERAZIONE DELLA D O N N A — 
E convocata par venerdì 14 febbraio 
afte ore 17 «ì federazione la riunione 
detta IX Commissione del Cf su temi 
data «Liberazione detta dorma» per 
escutere sul Movimento dette dormo 
oggi (Vittoria Tota. Mensa Rodano). 

Comitato regionale 
CASTELLI — MARINO ore 19 atti
vo sul programma (M. Quattruca): 
ANZIO-LAVINIO ore 18 Attivo Te» 
(Strufak»); in sede ore 17.30 riunio
ne gruppo lavoro F. Unità (E. Magni); 
CUCCIANO ore 19 C. direttivo su 
Tesi (Bartotefli); GENZANO CENTRO 
ore 17.30 quinta lezione sulla storia 
del Pei. dal centro sinistra air alterna
tiva di sinistra (Corrado Morgia). 

LATINA — Presso Consorzio Servi
zi Cultura* ore 17 tribuna poetica 
«Tesi congressuali (V. Recchia. F. Ot
taviano. R. Bianchi). 

FROSINONE — ISOLA URI ore 
18.30 C direttivo (F. Cervini). 

TIVOLI — GUIDONIA ore 18 Semi
nario ottadmo su cap. VI detta Tesi 
(D. Romani). 

VITERBO — Assemblee: VT • DI 
VITTORIO ore 18 ( a Trabacchn): 
MONTEROMANO ore 18 ( a Par-
roncar»); CELLERE Ore 20 (G. Parron-
om): ACQUAPENDENTE ore 18 (A. 
Capai*). 

Congressi di sezione 

Roma 
R, COMPAGNO ALDO TORTO-
RELLA A TOR DE' CENO — TOR 
DE' CENO atta or* 17.30 inizia i 
congresso detta sezione con i com
pagno Aldo Tonorela. detta Segrete
ria nazionale del Per; MARIO AUCA-
TA alle ora 17.30 inaia i congresso 
detta sezione con i compagno Walter 
Teca del C.C: GARBATELLA atte 
ore 17.30 moia i congresso detta 
sezione coni compagni Sergio Sacco 
e Goffredo Bettra; ALESSANDRINA 
afte ore 17.30 «wsal congresso con 
* compagno Carlo Leon: PORTO 
FLUVIALE atte ore 17.30 inizia i 
congresso con fl compagno Angnlo 
Marron: TI8URTINO GRAMSCI atte 

or» 18 inizia 3 congresso coni com
pagno Famiano Cruciane*; SAN 
PAOLO atte ore 18 inizia i congresso 
con la compagna Roberta Finto: USL 
RM 3 atte ore 14.30. preso la sezio
ne universitaria in via dei Fremerti. 
inizia a congresso con Scompagno 
Beano Franceson*: PORTuENSE 
VttJJNI atta or* 17.30 inaia a con
gresso con 1 compagno Giorgio Me
te: PORTA MAGGIORE atta or* 
-17.30 prosegue i congresso detta 
sezione con tt compagno Romano W 
tahK CENTRALE DEL LATTE atte or* 
15 congresso detta Cettuia con 1 
compagno Enzo Proietti: SOGEIN al
la or* 17.30 congresso detta Cetuia 
con 9 compagno Sandro Del Fattore: 
ATAC TUSCOLANO atte ore 16.30 
presso Titscolano congrasso 

CettuU con a compagno Roberto Cre-
scerui. 
SEZIONE Sa? — • congresso detta 
sezione S«p con a compagno Sandro 
Balducci inizia venerdì 14 febbraio 
a** ore 15 presso la federazione in 
vìa dei Frentani. 4: sabato 15 feb
braio prosegue aaristmito dì studi 
comurfcsti atte Frattocchva atte or* 9 . 
Per conferma efetta pav tac^uvme 
chiamare 9 compagno Paoni al N. 
61.16.724. 
CASTELLI — LANUVIOor* 1S (G. 
Caccìotti). 
FROSMONE — In sede congresso 
sezione A.co.traL or* 15 (6. PagSa. 
G-Rcd). 
VITERBO — In federazione or* 19 
congresso sezione A.co.traL (P. Pe-

Lettere 

Precisazione 
In merito afta nota pubbfcata 

da l'Unità I' 11-2-1986 relativa 
alla Conferenza stampa detta 
Lega ambiente e nella quale § 
consigliere comunale Scava ha 
affermato, tra l'altro, che l*A-
cea «ha fatto di tutto per dimo
strare l'inutilità rj una seria po
stica di riciclaggio ed ha lascia-
to andare in rovina gal impianti 
deHa Sogein», si precisa che 
l'Acea non ha rappresentanti 
diretti nel Consiglio di Ammini
strazione) data Sogein, in quan
to questi sono stati sempre in-
cacati dai gruppi consacri dal 
Comune. 

Si precisa, attrai». come i 

consigfien comunafi sanno, ette) 
tutte le decisioni relative af-
r ammodernamento degli im
pianti ed al tipo di lavorazioni, 
sono prese dalla Giunta comu
nale sentita la V Commissione 
corrs*are. a cui partecipa una 
delegazione di amministratori e 
tecnici deHa stessa Sogein. 
Inoltra, essendo gii impianti ac
quisiti dai Comune, ogni spesa 
relativa è stata sempre soste
nuta dato stesso. 

S» precisa, infine, che I Con* 
sigio d Amministrazione def* 
l'Acee. proprio in base ale con-
siderazioni precedenti, fin dal 
deembre 1984 he preso la de-
cisione di cedere le azioni al Co
mune, i quale, man tra in un 

primo tempo tramite l'Asses
sore Angrisani aveva richiesto 
tale passaggio, da aiora non ha 
preso alcuna decisione in mari
to. 

Di conseguenza TAcee, che 
pure ha garantito 1 massimo 
deHa correttezza formale nel
l'Assemblea annuale dai Soci 
per quanto riguarda i Menci so
cietari, non può essere ritenuta 
resportsabfle deHa situazione 
attuale degi impianti e degf ef
fetti dai rapporti diretti tra Co
mune e Sogein, regolati da ap
positi contratti. 

Pluf» Ing. Aurewo leSeni 
iTesioente ose AZ»snoa 

Comunale Elenricrti ad Acque 

Problemi di ordine pubblico 

Preoccupante 
convegno 
a Montesacro 
Concessa la stessa sala, quasi contempo
raneamente, a gruppi vicini all'Autonomia 

Il caso è sollevato dal 
gruppo comunista, con la 
presentazione di un preoc
cupato ordine del giorno di 
protesta firmato anche dal* 
la Lista Verde: il presidente 
socialista della IV Circo* 
scrizione. Alfredo Manarl, 
con 11 totale sostegno del 
pentapartito ha concesso la 
sala «Ferdinando Agnini» 
(la sala congressi del com
plesso ex-Gll di viale Adria
tico) al Movlmeto Sociale 
per una grossa manifesta
zione cittadina In program
ma sabato prossimo. Una 
lista lunghissima di Inviti, 
tutti I maggiorenti cittadi
ni. a partire dal consigliere 
comunale e capogruppo al 
Senato Michele Marchio. 

L'invito del Pel e della Li
sta Verde è decisivo: revo
care la manifestazione. E 
subito ne è nato un violento 
contrasto politico. In consi
glio circoscrizionale 11 pen
tapartito ha presentato un 
ordine del giorno di «con
vinto assenso all'operato 
del presidente, ritenendolo 
improntatoa sinceri con
vincimenti di democrazia e 
pluralismo», mentre 11 ca
pogruppo liberale ha con
fermato di aver aderito «a 
titolo personale» alla mani
festazione. Il dibattito si 
concluderà domattina con 
la votazione, mentre per 
domani e domenica (Il gior
no precedente e seguente, 
cioè, al convegno missino) 
la stessa sala è stata con

cessa per una manifesta
zione di gruppi vicini al
l'Autonomia operala. 

Problemi politici, quindi, 
legati soprattutto alla ma
novra di legittimazione ed 
appoggio che il pentaparti
to della IV Circoscrizione 
sta tentando verso 11 Msl, 
che già si è astenuto sul 
programma divenendo — 
di fatto — un alleato ester
no della coalizione. E pro
blemi di buon senso e di or
dine pubblico realmente 
gravi: qui non si discute la 
richiesta (normale) di un 
partito politico di poter 
svolgere una manifestazio
ne In una sala; la soglia del
la provocazione viene deci
samente sorpassata quan
do si chiede di far parlare 
personaggi che — certo — 
non hanno mai pensato ad 
una professione di antifa
scismo nella sala dedicata 
ad uno del dieci giovani di 
Monte Sacro che furono 
trucidati alle Fosse Allea
tine, in una situazione di 
tensione sempre maggiore 
nei quartieri della quarta 
circoscrizione ed a pochi 

Siornl dalla ricorrenza del 
arbaro assassinio del mili

tante di Lotta Continua, 
Valerlo Vernano. 

E, Infine, una domanda 
va rivolta al presidente Ma
narl: con quale logica si 
concede la stessa sala a due 
manifestazioni — che pra
ticamente si sovrappongo
no — del Msl e di gruppi 
vicini all'Autonomia? 

La protesta organizzata per mercoledì da «Agricoltura nuova» 

• i l Andranno in Camni 
con un gregge di pecore 

«No al cemento sui terreni di Decima» 
La cooperativa si oppone all'intenzione dell'amministrazione comunale di inserire il 
comprensorio «Tire Decime» (180 ettari) nel Piano di edilizia economica e popolare 

Giù le mani da quel trecento ettari di 
Castel di Decima. «Difendere l'agricol
tura e l'ambiente a Roma non è In con
trasto, come si vuol far apparire, con 
l'esigenza di case e di occupazione». La 
cooperativa «Agricoltura nuova* (con
tadini, braccianti e giovani disoccupati 
che nel 1977 iniziarono a coltivare 180 
ettari di terreno di proprietà del Comu
ne a Castel di Decima) In una lettera 
aperta Inviata al partiti che governano 
11 Comune di Roma si oppone all'Inten
zione dell'amministrazione di Inserire 
11 comprensorio delle «Tre Decime* (ol
tre trecento ettari) nel plano per l'edili
zia economica e popolare. 

Per esprimere il proprio dissenso la 
cooperativa, mercoledì prossimo, 19 
febbraio, alle ore 18 organizzerà una 
manifestazione davanti al Campidoglio 
in concomitanza con la discussione, 
iniziata nei giorni scorsi, sul plano per 
l'edilizia economica e popolare ed 11 pia
no poliennale di attuazione. I compo
nenti della cooperativa si recheranno 
davanti al Campidoglio con pecore e 

trattori. Come è noto, anche la lega am
biente dell'Arci, Italia nostra, il Wwf, 
oltre a Cgll-Clsl-Uil, nel giorni scorsi 
hanno manifestato dissenso ne) con
fronti delle intenzioni della giunta. La 
cooperativa «Agricoltura nuova* nella 
lettera aperta Indirizzata ai partiti fa, 
tra l'altro, notare che «la destinazione 
urbanistica del comprensorio compor
terebbe per la collettività altissimi costi 
di edificazione data la conformazione 
geologica del territorio che costringe
rebbe a realizzare particolari e costose 
opere di fondazione. La convenienza di 
edificare a Decima ci sembra quindi 
estremamente labile anche tenendo 
conto della proprietà pubblica del terri
torio; ammesso e non concesso che la 
proprietà pubblica sia un motivo suffi
ciente per stravolgere l'aspetto del qua
drante sud della città, aprendo la stra
da per arrivare fino al mare*. 

La cooperativa «Agricoltura nuova* 
lancia infine un interrogativo: «Questa 
scelta è stata forse condizionata dal 
proprietari delle aree circostanti (uno 
per tutti: Vaselli) che nel frattempo 

stanno smobilitando le loro aziende 
agricole e avviando nuove lottizzazio
ni?*. «Non riteniamo — conclude la let
tera — di difendere solo 11 posto di lavo
ro di 18 cooperatori, ma di difendere gli 
interessi dell'Intera città e in partlcolar 
modo di un quadrante di Roma già obe
rato da grossi insediamenti che stanno 
erodendo l'ultima fascia di protezione 
della tenuta di Castel Porzlano. Non 
crediamo che a decidere dove costruire 
debba essere sempre chi a ridosso delle 
aree di edilizia economica e popolare ha 
mire e interessi, questi si in contrasto 
con le esigenze di lavoro e sviluppo or
dinato della città*. 

Sulla vicenda di Castel di Decima ha 
preso posizione anche l'assessore agli 
usi civici della Regione Lazio, Pietro 
Federico, che In una lettera inviata al 
sindaco Slgnorello, all'assessore all'ur
banistica del Comune, al presidente 
della giunta regionale e all'assessore 
regionale all'Agricoltura fa notare che 
sull'intera frazione di Decima «gravano 
diritti di semina, di pascolo e ditegli di 
legna secca*. 

È morto con la testa 
schiacciata dalla cabina del
l'ascensore in movimento. 
Gianluca Ranocchi, un gio
vane di 27 anni, è deceduto 
cosi Ieri Intorno alle 13 men
tre cercava di recuperare un 
mazzo di chiavi caduto nel 
«pozzetto» dell'ascensore del 
palazzo in cui abitava, in via 
Flaminia, nel pressi di piaz
za del Popolo. L'ascensore 
era fermo al primo plano del
lo stabile. Gianluca Ranoc
chi prima di scendere dal 
primo plano al plano terra si 
è affacciato alla rete di prò-

Muore con la testa 
schiacciata 

dall'ascensore 
lezione dell'ascensore per 
vedere dove fossero finite le 
chiavi di casa che gli erano 
sfuggite di mano. Molto pro
babilmente Ranocchi inav
vertitamente ha pigiato il ta
sto di chiamata dell'ascenso

re che scendendo gli ha 
schiacciato la testa. 

Il cadavere di Gianluca 
Ranocchi è stato trovato da 
un altro Inquilino del palaz
zo che ha dato subito l'allar
me. Sul posto sono interve

nuti anche i vigili del fuoco 
che hanno dovuto lavorare 
più di un'ora per liberare il 
corpo di Gianluca Ranocchi. 

L'ipotesi più probabile è 
che l'ascensore sia sceso per
ché Ranocchi inavvertita
mente ha pigiato il tasto di 
chiamata. Ma non è escluso 
che l'uomo abbia provocato 
un contatto toccando qual
che filo. 

Sulla disgrazia è stata 
aperta un'inchiesta per ac
certare eventuali responsa
bilità. 

Alla Regione votata all'unanimità la legge che il governo aveva respinto 

Cliniche private «sconvenzìonate» 
Ma è mi atto di legge che rischia di diventare inatile se non sarà approvato entro dicembre il piano sanitario 

Un consiglio regionale, quello di ieri, dedicato 
al riesame di provvedimenti bocciati dal governo 
e, sulla carta, a ratifica di delibere assunte dalla 
giunta. In realtà l'unica legge votata all'unanimi
tà è stata quella relativa allo «sconvenzionamen-
to* delle case di cura private che il governo nazio
nale aveva pretestuosamente respinto. Un atto 
dì legge — ha sottolineato il comunista Cenerini 
— che presuppone tuttavia l'approvazione entro 
il dicembre '86 del piano regionale sanitario. Al
trimenti è perfettamente inutile. Del resto lo 
stesso comportamento dell'esecutivo nazionale, 
in materia, è piuttosto ambiguo perché da un 
lato invita la Regione a procedere ad un ridimen

sionamento della spesa, dall'altro blocca le ini
ziative che vanno nella direzione di razionalizza
re, integrare e riconvertire le strutture sanitarie 
private, mentre il ministero della Sanità ne au
menta le rette. 

La seduta era cominciata con la commemora
zione di Landò Conti, l'ex sindaco di Firenze 
brutalmente assassinato dalle Br «Una confer
ma, purtroppo—ha detto il prendente Mechellì 
— a quanto già affermato nel marzo dello acorso 
anno, in occasione del delitto Tarantelli e cioè la 
convinzione che l'eversione non i ancora defini
tivamente sconfitta». 

Sul maltempo, come riferiamo in altra parte 

del giornale, il presidente Sebastiano Montali ha 
fornito la sua ottimistica versione, mentre è stato 
rinviato con l'opposizione del Pei, alla prossima 
seduta, il riesame del provvedimento sulle «Pro
cedure per la programmazione*. Una legge per 
preparare la quale c'è voluto un anno intero e che 
sta al fondamento stesso dell'istituto regionale. 
Ma il pentapartito, l'ha trattata come fosse ma
teria sconosciuta e quasi incomprensibile ed ha 
preso ancora tempo. Prendere tempo, rinviare, 
aspettare è una caratteristica di questa maggio
ranza che sta mandando in economia ben lèmi-
liardi destinati alla cultura. In particolare si trat
ta dei piani per il 1985 (e quindi già attuati con 
relativi soldi già spesi) relativi alla promozione 

culturale (legge 32); alla educazione permanente 

Eegge 77) e alle strutture (fra cui l'auditorium). 
'iter di queste delibere è stato del tutto anoma

lo: mai discusse in aula, ritirate in Commissione 
in seguito alle proteste del Pei, che vedevi asse
gnati ad associazioni vicine a CI e gruppi «cultu
rali» dei più eterogenei una torta da spartirsi del 
valore di un miliardo, sono state adottate con i 
poteri della giunta e avrebbero dovuto .essere ra
tificate dal consiglia Invece l'assessore Cutolo la 
scorsa settimana non sì è presentato, questa set
timana c'è sUU la neve e non si farà sicuramente 
in tempo per il 26 febbraio data di scadenza della 
ratifica. 

Anm MofftK 

«La città sta già scoppiando» 

Nuove villette 
a Guidonia? 

Accese polemiche 
Dei noetro corrispondente 
TIVOLI—Crescono le polemi
che a Guidonia sull'utilizzo dì 
venti ettari di terreno a poche 
centinaia di metri dalle sorgen
ti delle Acque Albule. Lo scorso 
anno la giunta Dc-Psi decise di 
modificare la destinazione d'u
so di questa area approvando 
una variante al piano regolato
re che la trasformava da agrico
la a residenziale. In pratica la 
decisione dell'amministrazione 
comunale aveva l'immediato 
effetto di quadruplicare l'indi
ce di fabbncabilita fondiaria da 
0J& a 2 metri cubi per metro 
quadrato. Era stata una società 
edilizia. la «Guidonia 3.. a chie
dere che l'area di sua proprietà 
fosse sottoposta a variante per 
farne un centro residenziale 
convenzionato con il Comune 
in vista della realizzazione del
la città termale. 

Per la delicata posizione dei 
venti ettari, a ridosso delle sor
genti dell'acqua sulfurea, e la 
particolare procedura che ave
va portato alla variante, sin 
dalla scorsa primavera la di
scussione fu accesissima. Ben 
tre documenti deU'opposizione 
piovvero durante restate sui 
tavoli dell'assessorato all'Ur
banistica: quella della Fgci, del
la Lega ambiente, di Democra
zia proletaria. E in più quello 
del latifondista locale Tede
schi. 

•E impensabile che la pro
grammazione di una città — ha 
detto la Fgci — sia Usciata nel
le mani dell'imprenditoria pri
vata, nel caso specifico di Gui
donia 3. Questa è la via che 
conduce al caos più completa 
bulla stessa sintonia dei giova
ni comunisti la Sinistra indi
pendente. perplessa sulla dina
mica che ha portato ad una de
cisione urbanistica estranea da 
un progetto globale da pane 

deU'anuninistrazione comuna
le. Più articolata la posizione 
del Pei che pur non dimostran
do un'opposizione aprioristica 
sta cercando di sollecitare tutti 
gli strumenti per vedere chiaro 
nella questione. «In linea di 
massima — ha affermato Gian
carlo Costantini, consigliere co
munale del Po — meniamo 
oculate le osservazioni presen
tate dalla Fgci, che chiede, ed 
anche noi lo facciamo, una va
lutazione dell'impatto ambien
tale. Comunque noi non esclu
diamo modifiche per quell'a
rea, ipotizziamo una program
mazione più ampia, che vada 
oltre il livello locale*. 

Altro problema spinoso, sol
levato dalle osservazioni pre
sentate, è lo stravolgimento di 
intenti dello strumento urbani
stico che prevedeva un'area al 
servizio delle grandi- terme, 
•Qualora fossero state realizza
te pero — ha scritto sul suo ri
corso Gianfranco Favaloro di 
Democrazia proletaria —, altri
menti le norme tecniche del 
piano regolatore parlano di 
mantenimento di quella zona 
come agricola, assolutamente 
non edificabile». Come dire che 
allontanandosi l'ipotesi della 
città termale, per l'inquina
mento delle sorgenti, il degrado 
ambientale, la variante dareb
be ugualmente un'immediata 
risposta ad una società privata 
che convenzionandosi con il 
Comune costruirebbe uffici, 
appartamenti ed un centro 
commerciale. 

•Qui si tratta — hanno mes
so in evidenza i giovani comu
nisti — di trecentomila metri 
cubi di cemento che con strade 
e parcheggi rappresenteranno 
un violento impeti* ambienta-
le per una città come Guidonia 
che scoppia letteralmente». 

Jùilonlo Ciaf lini 
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Si è riunita ieri la commis
sione per Roma Capitale e 
subito sono nati contrasti su 
come utilizzare i 450 miliardi 
ottenuti dallo Stato, grazie 
soprattutto all'iniziativa del 
Pei. Al termine dell'incontro, 
infatti, oltre a stabilire U ca
lendario del lavori e le proce
dure da seguire perché non 
vi siano modifiche allo stan
ziamento dei fondi previsti 
dalla Camera, U sindaco Sl
gnorello ha affrontato il pro
blema del reperimento delle 
aree destinate allo Sdo (Si
stema direzionale orientale). 
Signorello ha parlato di 
esproprio, uria proposta a cui 
si sono opposti 1 rappresen
tanti del Pel e di Democrazia 
proletaria, Piero Salvagnl ha 
avanzato l'idea invece di 
sdemanlallzzare l'area del
l'aeroporto di Centocelle sul
la quale occorre concentrare 

Si è riunita ieri la commissione 

Roma-Capitale: la 
giunta ostacola 
i progetti pronti 

subito gli sforzi per far decol
lare 11 progetto. E a tal fine i 
comunisti hanno chiesto di 
decentrare in quell'area tutti 
gli edifici del Comune e della 
Regione e di chiedere allo 
Stato e al governo di liberare 
gli edifici di Via XX Settem
bre dal ministeri della Dife

sa, delle Finanze e del Teso
ro. 

Da parte comunista è sta
ta chiesta anche una verifica 
Immediata della convenzio
ne del progetto mirato per 1 
trasporti tuttora bloccata, 
l'attuazione di una seconda 
convenzione per la progetta

zione della linea D del metrò, 
oltre alla progettazione ge
nerale di tutto l'asse attrez
zato. Infine per i rappresen
tanti del Pel l'utilizzazione 
del fondi per 1 beni culturali 
deve essere attivata liberan
do il braccio dementino del 
Campidoglio per trasferirvi 
l'Antiquarium. 

«Su tutto questo — ha det
to Salvagnl — non abbiamo 
avuto risposte concrete. U 
sindaco sembra più preoccu
pato di rimettere in discus
sione 1 progetti della ammi
nistrazione piuttosto che 
scegliere priorità». «La prece
dente giunta — ha aggiunto 
Ventura di Dp — aveva ela
borato un plano per le aree di 
con venztonamento con 1 pri
vati. L'esproprio significhe
rebbe fare un passo Indietro 
con un onere di costi molti 
elevati». 

Detenuto si impicca 
a Regina Coeli 

Un detenuto nel carcere di Regina Coen, Marco Valerio 
Sanna, di 24 anni, arrestato dai carabinieri del reparto opera
tivo due eiornl fa per resistenza e detenzione abusiva di col
tello, si e impiccato all'alba di ieri nella cella di isolamento 
con un lenzuolo legato alle sbarre. L'allarme è stato dato 
dagli agenti di custodia durante 11 giro di controllo. Sanna è 
stato soccorso e con un'ambulanzatrasportato nell'ospedale 
San Giacomo dove però è giunto morto. Marco Sanna l'altra 
aera aveva avuto una lite con altri tre detenuti e per questo 
motivo era stato trasf erito In cella di Isolamento. 

Auto contro camion: un morto 
stiU'Aurelia 

. Incidente mortale ieri mattina sulla via Aurella. Ha perso 
la vita Francesco Paolo Russo, romano, 23 anni. L'uomo era 
al volante di una «Ritmo» e proveniva da Civitavecchia, 
quando è entrato in collisione con due camion che venivano 
in senso opposta Probabilmente | fatto che gli automezzi 
procedessero al centro della carreggiata, essendo I bordi della 
strada ancora ricoperti dalla neve, è all'origine dell'inciden
te. 

«Roma perché», stasera 
dibattito alla Ubreria Croce 

_ Questa «era «ne SI «Ha Ubreria Croca, in corso Vittorio 
Emanuele 1M-158, dibattito sul libro «Roma perché: la glun-
Ud^slnurtrm,ajialWdiun'e«periensa.dlArian,DeUaSe^ 

De Lucia, Di Rienzo Ciuf fini. Emiliani, Paloni! Forcella, Fra
cassi, Nicoiini, Siciliano, Tanno, Vetere. Interverranno Gio
vanni Berlinguer, Piero Della Seta, Miriam Mafai. Oscar 
Mammì, Pierluigi Severi, Ugo Vetere. 

Oggi consiglio comunale 
sulle tossicodipendenze 

Si terrà oggi la riunione del Consiglio comunale straordi
nario sulle tossicodipendenze richiesto nello scorso dicembre 
dal Gruppo comunista. La richiesta fu avanzata di fronte 
agli atti negativi compiuti dalla giunta, tra cui 11 blocco delle 
entrate nella Comunità di Città della Pieve (oggi rientrato 
grazie alla mobilitazione dei ragazzi e delle loro famiglie e la 
denuncia e l'iniziativa del comunisti) e all'assenza di un pro
getto complessivo di Intervento su questo drammatico f eno-
mena 

n gatto in classe non è 
vietato: accolto un ricorso 

Accogliere in una classe materna un gatto randagio per 
utilizzarlo nell'attività didattica non è contro le regole del-
llnsegnamenta Lo ha deciso 11 servizio per la acuoia mater
na del ministero della Pubblica Istruzione accogliendo U ri
corso presentato da un'Insegnante della acuoia «Uliveto» di 
Civitavecchia, Andreina Andreottl, contro lavrertlmento 
scritto fattole dal direttore didattico, Franca Maria Ceranti. 
lese, «per aver ospitato nella propria classe un gatto randagio 
per un periodo di circa tre mesi e messo, tnettendo a grave 
rischio la salute del propri bambini». L'lru»miaAte nel ricorso 
aveva replicato ricordando che rianimale era «otto controllo 
sanitario» e poteva avvicinare l bambini alTamore degli ani-
mail e della natura molto più di quanto al fa con una visita 
allosoa 


